

Fecha: 05-06-2025

Medio: El Mercurio de Calama El Mercurio de Calama Supl.:

Título: Docentes de 26 colegios de la comuna se suman a paro convocado a nivel nacional

Cm2: 338,8 VPE: \$ 377.454

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

## Docentes de 26 colegios de la comuna se suman a paro convocado a nivel nacional

EDUCACIÓN. La movilización partió ayer con una asamblea en la sede del Colegio de Profesores de Calama y continúa hoy con una marcha simbólica que se replicará en diferentes ciudades del país.

Willy Briceño Romero redaccion@mercuriocalama.cl

ocentes de 26 establecimientos educacionales administrados por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur se sumaron a la paralización de actividades por 48 horas convocadas por la entidad gremial a nivel nacional para presionar una pronta respuesta a la denominada "agenda corta", que cuenta con seis puntos principales.

Cabe señalar que, este resulta ser la tercera movilización masiva en la que participan los integrantes del Colegio de Profesores de Calama, los cuales paralizaron por 24 horas en abril de este año para protestar por sueldos impagos de docentes por parte de la entidad sostenedora, SLEP Licancabur, y posteriormente en mayo se plegaron al paro convocado a nivel nacional por la organización gremial por una serie de demandas que están en la denominada "agenda corta" que están en una mesa negociadora con el Ministerio de Educación (Mineduc) por 24 horas, aunque en la comuna esta movilización fue de 48 ho-



DOCENTES DE 26 COLEGIOS EN LA COMUNA SE MOVILIZAN POR 48 HORAS PARA AVANZAR EN LA "AGENDA CORTA".

ras, ya que el primer día fue un paro de advertencia por varias demandas que eran propiamente local, con el sostenedor

## **20 MIL ESTUDIANTES**

En esta tercera movilización se sumaron 26 establecimientos de educación parvularia, básica y media de la comuna, considerando a Calama y los pueblos del Alto El Loa, y en la pre-

sente iornada se adhieren los docentes del Liceo B-34 Radomiro Tomic Romero, aunque se bajarían los de la Escuela D-54 República de Chile, ya sea de forma parcial o total.

El paro de actividades convocado a nivel nacional por la entidad gremial a nivel central busca la titularidad de los profesores de reemplazo a contrata, el rol del profesor jefe y ambigüedades en la evaluación docente, que aún no cuentan con una definición clara, y observan algún avance en el tema del agobio laboral, la violencia al interior de los establecimientos y temas relacionados con la Ley de Inclusión.

En la comuna, la movilización afecta a prácticamente a 20 mil estudiantes en los distintos niveles, algo que también preocupa al interior del Colegio de Profesores de Calama,

realizarán la tradicional marcha simbólica que se replicará en diferentes ciudades del país.

estudiantes aproximadamente son afectados por estás movilizaciones en la comuna.

## 1.000

docentes permanecen movilizados en la comuna para avanzar en la "agenda corta".

tal como explica el presidente de la organización, Ariel Aguirre, quien manifestó que "con las movilizaciones anteriores se ha llegado a acuerdo de recalendarizar las clases, ya sea alargando las jornadas o alargando el año lectivo. Pero, independiente de esa situación los docentes nos vamos a paro por las convicciones de nuestro petitorio en la búsqueda de mejorar la educación".